

Nairobi, Kenya, 27 novembre (Infosplusgabon) - La 20ème réunion ordinaire du Sommet des chefs d'Etat de la Communauté d'Afrique de l'Est (CAE) est prévue vendredi 30 novembre 2018 au Centre de conférence internationale d'Arusha (AICC) , en Tanzanie.

La 20ème réunion ordinaire du Sommet sera précédée de la 38ème réunion ordinaire du Conseil des ministres de la CAE qui se terminera mercredi à Arusha.

Parmi les points inscrits à l'ordre du jour provisoire du 20ème Sommet figurent l'état de ratification des divers protocoles et l'état de résolution des obstacles non tarifaires en suspens de longue date.

A l'ordre du jour provisoire figure également le rapport sur l'adoption de la Confédération politique en tant que modèle de transition pour la Fédération politique de l'Afrique de l'Est, a déclaré Owora Richard Othieno, chef du département de la Communication et des Relations publiques.

Parmi les autres points à l'ordre du jour, on note la feuille de route pour l'intégration accélérée de la République du Soudan du Sud dans la CAE, l'exercice de vérification de l'admission de la République de Somalie dans la Communauté.

Le sommet examinera également les rapports sur les modalités de promotion de l'assemblage de véhicules à moteur en Afrique de l'Est visant à réduire l'importation de véhicules d'occasion dans la Communauté.

Elle passera également en revue le secteur du textile et du cuir en vue de développer un secteur national fort et compétitif offrant aux consommateurs un meilleur choix que les textiles et les chaussures importés.

Lors de leur 19ème réunion ordinaire tenue à Kampala, en Ouganda, le 23 février 2018, le Sommet a demandé au Conseil des ministres de la CAE d'explorer les possibilités de développement de l'industrie automobile en Afrique de l'Est.

Cela devait être fait en réduisant l'importation de véhicules d'occasion de l'extérieur de la région et en rendant ainsi la région plus compétitive.

Lors de la même réunion à Kampala, le Sommet a chargé le Conseil de rendre la région plus compétitive en accordant la priorité au développement d'un secteur national du textile et du cuir compétitif.

Le but est de donner aux Africains de l'Est un éventail plus large de choix en termes de vêtements, chaussures et autres articles en cuir abordables, neufs et de qualité.

Le prochain sommet examinera également le rapport d'avancement du Conseil des ministres sur la directive du Sommet relative à la nomination de deux Secrétaires généraux adjoints dans la Communauté, recrutés sur une base rotative parmi les Etats partenaires.

FIN/INFOSPLUSGABON/AZE/GABON2018